

Danramil 05/Mijen Hadiri Pameran Museum Keliling Glagah Wangi Tahun 2023

Muhammad Makruf - DEMAK.PRESS.WEB.ID

Oct 11, 2023 - 07:55



Danramil 05/Mijen Kodim 0716/Demak Kapten Kav Karmadi menghadiri giat Pameran Museum Keliling Glagah Wangi Kabupaten Demak Tahun 2023, dalam rangka Peningkatan Pelayanan dan Akses masyarakat terhadap museum di Halaman SD N Bakung 2 Desa Bakung

DEMAK - Danramil 05/Mijen Kodim 0716/Demak Kapten Kav Karmadi menghadiri giat Pameran Museum Keliling Glagah Wangi Kabupaten Demak Tahun 2023, dalam rangka Peningkatan Pelayanan dan Akses masyarakat

terhadap museum di Halaman SD N Bakung 2 Desa Bakung, Kecamatan Mijen, Selasa (10/10/23).

Kegiatan tersebut dihadiri Sekretaris Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Demak Ridwan, S.T., M.M., Forkopincam Mijen, Ka Korwil Bidang Pendidikan dan Kebudayaan se-Kabupaten Demak dan Kepala SD, MI, TK dan Paud se-Kabupaten Demak.

Dalam sambutannya, Sekretaris Dinas Pendidikan dan Kebudayaan menyampaikan bahwa kegiatan tersebut bertujuan untuk mengenalkan peninggalan benda-benda bersejarah yang ada di Kabupaten Demak.

Selain itu, juga untuk mengenalkan kegiatan, budaya dan kearifan lokal yang ada di Kabupaten Demak, menanamkan kecintaan anak-anak terhadap sejarah, budaya dan benda-benda ataupun situs bersejarah.

"Dengan adanya pameran keliling ini, semoga dapat menambah pengetahuan para siswa siswi sekolah akan sejarah, budaya dan kearifan lokal yang ada di Kabupaten Demak," terangnya.

Sementara itu, Danramil 05/Mijen Kapten Kav Karmadi disela acara meminta agar para siswa yang ada dapat memanfaatkan museum keliling sebagai sarana menambah ilmu pengetahuan akan sejarah, dan budaya yang ada di Kabupaten Demak.

"Harapan kita, dengan diselenggarakannya pameran museum keliling ini, para siswa dapat dengan mudah menjangkau, mengakses dan melihat secara langsung koleksi museum. Sehingga dapat meningkatkan pengetahuan dan menambah kecintaannya akan sejarah dan budaya," tegas Danramil.

Acara digelar oleh Korwil Kecamatan Demak, dengan diawali menyanyikan lagu Indonesia Raya, pertunjukan pentas seni, sambutan-sambutan dan kunjungan ke stand museum Glagah Wangi. (Pendim0716).